

Fecha 27.01.2015	Sección Negocios	Página 8
---------------------	---------------------	-------------

Financia México con bonos verdes

ULISES DÍAZ

México es uno de los países que han usado con más eficiencia los bonos verdes para financiar proyectos de energía, señala el **Banco Mundial (BM)**.

En el País, el proyecto Aura Solar I se financió de esta manera para construir una planta de energía solar en Baja California Sur.

“La economía del proyecto Aura Solar I es competitiva en términos de mercado y no requiere subsidios.

“Esta planta solar reducirá el precio de la energía para la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y reemplazará plantas viejas, contaminantes a base de diésel”, señala el reporte “Los bonos verdes cambian las expectativas de los inversionistas”.

El **BM** explica que un bono verde es un instrumento de deuda, pero que se enfoca en financiar proyectos sustentables y que han sido altamente efectivos para proveer de fondos.

Esta institución señala que los inversionistas se sienten atraídos tanto por las inversiones líquidas de renta fija que ofrecen estos bonos como por el impacto positivo que pueden tener.

